



## Participación de Japón en la Muestra Internacional de Cine Educativo (MICE)

16 de mayo de 2024

Del 6 al 12 de mayo se celebró la IV Muestra Internacional de Cine Educativo de Cuba (MICE), en la que Japón estuvo presente por primera vez. Este festival tiene como objetivo, por un lado, revitalizar la industria cinematográfica y, por otro, promover su comprensión mediante la organización de talleres y la proyección de películas y documentales.

El 6 de mayo, el profesor Mario Masvidal impartió una charla titulada «Miyazaki y las nubes», mientras que del 7 al 10 se emitieron los cuatro episodios del documental «Diez años con Hayao Miyazaki» del NHK World Documentary. También se presentó el filme «Pompas de jabón» (2016, AZUMA Shinji) los días 11 y 16 de mayo. Todas las actividades fueron del agrado del público.

La charla del profesor Masvidal.



Proyección del documental de NHK World.



Grupo de estudiantes de la enseñanza media en la proyección de la película.



Sección de Cultura y Prensa  
Embajada de Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)

Página web: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>